





Une nouvelle façon de vivre le centre ville

Le premier « shared space » (zone de rencontre) du pays a été inauguré le vendredi, 25 septembre 2015, à Bertrange. Entièrement repensé, le centre de la localité est désormais dédié à une diversité d'utilisateurs et regroupe de multiples fonctions: habitation, commerce, loisirs, administrations, etc. Les spécificités de l'aménagement - aspect homogène de la voie publique, absence de panneaux de signalisation et de toute signalisation à feux rouges, absence de marquage horizontal ou vertical, absence de trottoir offrent une nouvelle forme de cohabitation entre piétons,

cyclistes et automobilistes. Outre la limitation de la vitesse à 20 Km/h, le nouveau centre requiert de la part de tous les conducteurs une vigilance accrue.

Grâce au nouveau shared space, la voie publique ne revêt plus seulement une fonction de desserte, mais fait partie intégrante du cadre de vie quotidien.

L'implantation du shared space est allé de pair avec la création d'un nouveau parc et la renaturation des bords de la Pétrusse. Un pavillon central a également été construit dans le cadre du plan de réaménagement. Conçu par le



bureau d'architectes WW+, il abrite un restaurant-brasserie aux parois largement vitrées, agrémenté d'une vaste terrasse orientée vers le parc et la place.

Maître d'ouvrage : Administration communale de Bertrange Bureau d'ingénieurs : Schroeder & Associés / Architecte : WW+ / Aménagements paysagers : ernst + partner Photos: P. Lobo